

Herzlichen Dank an die Gemeinschaftsgrundschule Hockstein

Auch in diesem Jahr hat die Gemeinschaftsgrundschule Hockstein wieder haltbare Lebensmittel für unser Hannes Lädchen gesammelt – mittlerweile schon eine kleine Tradition. Wir freuen uns sehr über diese erneute Unterstützung!

Dank der Spenden können wir Menschen in unserer Gemeinde, die gerade schwierige Zeiten durchstehen, ein Stück weiterhelfen.

Ein großes Dankeschön an alle SchülerInnen, Eltern und Lehrkräfte, die sich beteiligt haben. Ihr zeigt, wie gut Zusammenhalt in unserer Gemeinde funktioniert. Danke, dass ihr an unserer Seite seid!



Rückblick und Ausblick

Den obligatorischen Rückblick auf das Jahr und den Ausblick auf das kommende Jahr, schreibe ich mit Beginn des neuen Jahres. Gerne weise ich aber schon darauf hin, dass wir den 11. Geburtstag des Café Hannes am 09.02.2026 um 17.30 Uhr – traditionell mit einer Mitbringparty – auch mit allen ehemaligen Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen feiern möchten. Nehmen Sie diese Information mit ins neue Jahr und verbreiten diese, damit wir möglichst viele erreichen können.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch in das Jahr 2026

Zum Abschluss dieses Newsletters möchte ich mich herzlich bei allen LeserInnen bedanken. Danke, dass Sie uns über das Jahr hinweg begleitet haben, für Ihr Interesse, Ihre Unterstützung und Ihre Verbundenheit.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, ruhige und besinnliche Tage und einen guten und erfolgreichen Start in das neue Jahr. Möge 2026 Ihnen Gesundheit, Freude und viele schöne Begegnungen bringen.

Wir freuen uns darauf, Sie auch im kommenden Jahre wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Herzlichst

Kerstin Holzem für das Hannes – Team